

Am Waldfestplatz graben derzeit nicht nur Mäuse

Die Freude über die baldige Eröffnung des neuen Waldfestplatzes ist groß!



Foto: Huber, Aschenwald

Montagfrüh geht's bei uns in der Redaktion oft schon rund. Trubel und „a Genead“ begleiten den Morgen. Viele Mails warten, beantwortet zu werden, Themen müssen sortiert und ausgewählt werden, Bilder, die eine zu kleine Auflösung haben, finden leider keine Verwendung. Unzählige Handgriffe sind zu erledigen, aber das macht nichts, denn unsere Arbeit bereitet Freude, ist fast schon zum Hobby geworden. Wir finden es spannend, Beiträge zusammensetzen oder aufzubrechen, um interessante Leute zu treffen oder historische Momente bildlich festzuhalten. So wie heute.

Wie du an diesem aktuellen Foto erkennen kannst, graben derzeit die Bagger, richten sich die Firmen ein, um eine tolle Holzhütte für Veranstaltungen zu bauen, und bald gibt's in Mayrhofen was zu feiern. Spätestens dann, wenn die neue, umfangreiche Waldfesthütte steht und für Gäste wie Einheimische bereit zum Einlass ist. Nach intensiver Befassung in den zuständigen Gremien – Marktgemeinde und Tourismusverband – konnte der symbolische Spatenstich erfolgen. Mit dem neuen Projekt wird allen Besuchern eine moderne Infrastruktur im gemütlichen Ambiente des Festplatzes im

Scheulingwald geboten. Es ist auch gelungen, in dieser neuen Kubatur künftige Räumlichkeiten für die Schützengilde zu integrieren. Das von Gemeinde und TVB über die gemeinsame Europahausesellschaft finanzierte Investitionsvolumen beträgt in etwa zwei Millionen Euro, und mit der Fertigstellung ist voraussichtlich Mitte Mai zu rechnen.

Zu rechnen ist auch diesmal mit fleißigen Mitarbeitern der Woche. Wir stellen Lukas Daum und Friedl Pfister vor, die als Schulwarte in Zell am Ziller unterschiedliche Herausforderungen meistern. Darüber freuen wir uns sehr.

Freude machen uns ebenso Neuigkeiten aus der Welt der Wirtschaft. Wir haben uns mit Thomas Kogler und Bernhard Brugger unterhalten, die seit Juni letzten Jahres die IoT Solution GmbH betreiben. Weiters erzählt uns Franz Wechselberger die bewegende Geschichte einer kleinen Glocke. Und der Sozialsprengel Mayrhofen lässt uns rückblickend an seiner schönen Adventfeier teilhaben.

Mit diesen und weiteren Themen wünschen wir dir eine angenehme dritte Jännerwoche. Genieße deine Auszeit!

Die Redaktion

Schicke uns die schönsten
Fotos deiner Liebsten
für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Mitarbeiter der Woche

Seite 5



Anno Dazumal

Seite 10



Leserbriefe

Seite 16-17



Zillertal gratuliert

Seite 19-21